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▶权威媒体▶百万点击▶全新平台▶共谋发展

每个媒体都有责任使用自
身资源和影响力对公众和社会
产生积极引领作用。

2014年枣庄论坛最受关注
的一帖半年时间点击量突破
100万；与枣庄论坛合作的企业
1个月内形象广告展示超过 50
万人次。

枣庄新闻网微信微博一年
内组织网友活动近万人次。

新的传播模式开拓了新的
受众市场。枣庄新闻网枣庄论
坛、微博、微信等新媒体平台也
需要寻找负责任的企业合作伙
伴为公众提供丰富多彩的内容
服务。

我们提供影响力

新媒体平台寻
深度合作伙伴

近日，有属名为“市中区”的网友在《枣庄民意通》建议
取消枣庄三中上课实行的“走班制”。称在“走班制”带来
好处的同时，也给学生带来了一些弊端。希望相关部门能
够重视这一变化对学生的影响。

记者了解到，所谓“走班制”是指学科教室和教师固
定，学生根据自己的学历和兴趣愿望选择自身发展的层次
班级上课，不同层次的班级，其教学内容和程度要求不同，
作业和考试的难度也不同。

市民意见不一

高中生走班制
可行不可行

“滕州，山亭、峄城、台儿庄怎么都不走班制，唯独枣
庄三中实行，对孩子学习没有什么好处，孩子根本静不下
心来，学生在上着课的时候，还得想着下节课去别的教室
去上课，有没有位置，上完课走还容易丢东西。请领导多
听听家长的意见建议，灵活掌握。不好的东西及时更改，
取长补短，为了孩子更美好的明天，望领导即使向上级领
导汇报取消走班制！”

□枣庄新闻网▶▶枣庄民意通▶▶记者跟踪

民意跟踪 ▶▶▶
针对网友反映的情况，25日上午，记者随机采访了家长，

“这种走班制调动了小孩学习的主动性。打破了传统的教学
制度，以前就是学生读一样的书，上一样的课，做一样的作
业，忽略了学生自身成长中发展的差异性和不平衡性等缺
陷，现在这种走班制最大限度地让不同兴趣爱好、不同学习
基础、不同学习能力的学生获得了与自己适合的学习环境。
我个人还是比较推崇的。”家长姜女士说。刘先生接过来说，
还有能扩大孩子的交际圈，不再像以前那样只和自己班里的
同学交朋友，现在交往范围就广了。

周先生告诉记者，我还是认为存在一些弊端的，比如有
些学生对学习的自觉性和主动性都不是很高，如果让他们自
主选择学习，也会导致这些学生出现学习下降等现象。还有
学生经常换教室，师生沟通交流少。以前和几个任课老师联
系就能了解学生的情况，现在学生上课要分散在好几个班
里，了解情况就比较麻烦。

30日下午，记者联系了枣庄三中的老师，据王老师介绍，
根据省有关部门规定，走班制在高二学期实施，学生的普遍
情况也不错，在学习中，我们也看到利大于弊，希望走班制在
今后的学习过程给学生带来更大的好处。

随后，记者咨询了枣庄市教育局，其工作人员表示，从17
年开始，全国将开始高考综合改革，即在高考中实施语文、数
学、外语3门学科全国统考，政治、历史、地理、物理、化学、生
物 6门学科任选 3科的考试成绩。许多专家认为，今后高中
很可能将采用“走班制”进行教学。走班制是一种探索，是为
了更好地服务于学生发展与成长，关于下一步是否实行走班
制，枣庄三中将按照省教育厅课程设置及办学规范要求，同
时结合学校实际决定。

(正义之剑0632）

走班制是一种探索，是为了更好地服务于学生发展
与成长，关于下一步是否实行走班制，枣庄三中将按照省
教育厅课程设置及办学规范要求，同时结合学校实际决
定。欢迎家长到三中或教育局交流，提出建议。

该问题已在枣庄论坛（bbs.632news.com）
开设讨论贴，欢迎网友前往跟贴参与讨论。

□枣庄新闻网▶▶枣庄论坛

6月4日本版编发报道《花园
里随地便溺 惹居民心烦》，网友
发帖声称在立新小区的小花园，
有一些老同志随地便溺，影响很
不好。给居民的生活带来不便。
据网友介绍，市中区立新小区有
一个小花园，是社区的活动场所，
可是一些在这儿活动的老同志却
随地便溺，极不道德。夏天到了
臭气熏天，影响了周围的环境。
请有关部门过问一下。近日，记
者再次前往此地，发现情况改善
不少。

经《枣庄晚报》、《枣庄新闻
网》报道后，立新小区的小花园环
境变得好多了！基本上没有什么
异味了！希望居民能够相互监

督，继续保持小花园的环境！

记者在现场▶▶
6 日 24 日上午，记者再次前

往市中区立新小区，走到小区的
小花园，随后，记者仔细观察花园
周围环境及其地面，明显有了不
少的改善。“爱护环境从自我做
起，大家在公共场合需要自觉维
护环境卫生，我们大家都应该去
遵守，这是基本的原则。”居民张
女士说。

周先生告诉记者，最近小区
小花园的环境确实改善不少，垃
圾也少了，我发现每天晚上来小
花园休息、散步的人也多了。我
经常来小花园锻炼，最近几天没
发现有随地便溺的现象。环境变
好了，大家也都愿意来了。小区
的形象也变好了。

随后，记者来到立新小区居

委会，工作人员袁老师告诉记者，
针对小区小花园的情况，我们一
直在做努力，也张贴了温馨提示，
对居民也进行了宣传教育。听说
到这个事，以后我们继续会张贴
宣传单，给市民提个醒，尽量让这
种事不会再发生。

记者也拨打了分管立新小区
的文化路街道办事处行政执法处
的电话，其工作人员表示，一方面
针对这种情况，我们会告诉环卫
工人立即处理；另一方面，也对居
民进行教育宣传。下一步，我们
也会加强管理。

网友有话说▶▶
@小花老师：最重要的还是

居民能够保持环境！如果问题反
复就不好啦！

@给我半小时看书：大家晚
上可以出来散步啦！

《花园里随地便溺 惹居民心烦》后续 情况有改善

枣庄市民龙22


